



NEWS FROM YOUR MUNICIPALITY

ALWAYS BE PRUDENT

FEBRUARY 2024

ISSUE NO. 110

COMMUNITY INFORMATION

RM OFFICE OPEN!

Taxes can be conveniently paid online at most financial institutions or you can come in and pay using debit, cheque or cash. Credit card payments can only be made online via plastiq.com
Upcoming council meetings March 5, 20, 2024

For upcoming events and activities please contact: St Laurent Recreation Director Tammy Hiebert sld.recdirector@mymts.net
Text or call 204-739-3583
Please check St Laurent & District Recreation Commissions Facebook page or the Recreation bulletin board at the Welcome Centre for updates



Fire Department Calls 2023

- Grass Fires 7
- Motor Vehicle Collision 11
- Equipment Fires 4
- Stars Landing 2
- Structure Fires 4
- Mutual Aid 3
- Lift Assist 6
- Assist with other 2
- Alarm Response 12
- Hydro Line Down 1
- Grand total 52**



On February 13, 2024, 35 individuals from the St. Laurent Fire Department, the Woodland Fire Department along with community members, including our Reeve and By-Law Enforcement Officer,

completed training offered by St. John's Ambulance for the administration of Nalaxone.

With the training, those who attended the course are now better equipped to respond to individuals who are suffering from opioid poisoning.

If you, or someone you know, is facing an emergency health-care situation, please call 911. If you, or someone you know, is having a mental health crisis there are several help line options available to you. The Manitoba Addictions Helpline is 1-855-662-6605.



COMING SOON!!!

As you may have noticed, the Coffee Room in the St. Laurent Welcome Centre has moved location to the kitchen across the hall. The room is being converted to a Wellness Room/Salle Bien-Être. The purpose of this room is to bring much needed licensed services to our community on a weekly or bi-weekly basis. It is our hope that the services will be well utilized in order to keep these specialists busy enough to justify weekly visits to our community. Direct billing for most insurance providers and online or phone bookings will be available. Thus far, we have retained the services of a Massage Therapist, Reflexologist and a Chiropractor. Watch for a mail drop flyer introducing these professionals soon along with details on how to book.

Attention: Community Organizations

The R.M. of St. Laurent Council and staff are soon meeting to plan the 2024 budget. The R.M. receives several requests for financial support from community organizations every year. It is very important that should your organization require funding from the R.M. that it be done this time of year, and at the very least before mid-March so that Council can review needs and priorities within the limitations of the RM's financial and strategic plan and potentially include your request in the 2024 budget. To prepare for your application, please meet with your organization and determine the amount of funding required and for what purpose. Any of three application forms are available from the RM office and website with application deadline of March 15, 2024.

CONNECT WITH OTHERS IN THE COMMUNITY! SHARE YOUR SKILLS!

Do you want to give back to our community?

Do you have a skill you want to share with others?

Looking for community volunteers (age 16+) who would like to host a Connecting with Others session. This program would be held once a month.

Skill ideas include but not limited too: Knitting, crocheting, painting, cake/cookie decorating, cooking, baking, scrapbooking, yoga, Zumba, jiggling, guitar, etc

Not only will we learn from one another but this is a great way to build our diverse community and connect. Why not embrace it? ♥

Please message Tammy Hiebert with your idea. She will be working on scheduling as well as collecting donations to make this happen. (Fees for supplies may apply in some cases/sessions)

Ages and amount of attendees will depend on volunteer (instructor) and may vary depending on session.

CBC Manitoba is coming to St Laurent this March!

We will be in your community from March 11-15 to meet you and hear your stories.

It's part of our *Communities in Focus* project, where a team from our newsroom spends time in different parts of the province so we can deepen our understanding of your community, and share those stories with the rest of the province.

This spring we will be in the Interlake and we want to meet you!

Come and watch a LIVE radio broadcast of our morning show with CBC Manitoba host Marcy Markusa and then join us for a community breakfast to meet our team!

We'll also be setting up "community office hours" for you to share story ideas with us or ask us questions. No cameras, no microphones, just a chance to meet a journalist from CBC.

Events:

Date: Wednesday, March 13, 2024

Location: MTT Petro Canada, Hwy 6

Schedule

6 am- 8:30 am: Live radio broadcast of Information Radio with Marcy Markusa

9 am- 11 am: CBC Manitoba Community Breakfast

12 pm- 6 pm: Community office hours

Date: Thursday, March 14, 2024

Location: MTT Petro Canada, Hwy 6

9 am-3 pm: Community office hours

For more information or if you have a story idea, call or text 204 296 0846.

Or visit our website: www.cbc.ca/manitoba/community

RM Staff

Billie Jean Oliver, CAO

Lorna Hildebrandt, FT Assistant CAO

Paul Belair, PT Assistant CAO

Denise Allard, EDO

Contact us:

Phone: 204-646-2259

Fax: 204-646-2705

Email:

rmstlaur@mymts.net

Web:

www.rmstlaurent.com

16 St. Laurent Veterans Memorial Rd
Box 220
St. Laurent, MB
R0C 2S0



LES NOUVELLES DE VOTRE MUNICIPALITÉ

TOUJOURS PRUDENT

FEVRIER 2024

PUBLICATION NO 110

RENSEIGNEMENTS COMMUNAUTAIRES

BUREAU DE LA MUNICIPALITÉ OUVERT !

Les taxes peuvent être commodément payées en ligne dans la plupart des institutions financières ou vous pouvez venir payer par carte de débit, chèque ou espèces. Les paiements par carte de crédit ne peuvent être effectués qu'en ligne via plastiq.com Prochaines réunions du conseil le 5 et 20 Mars, 2024

Pour les événements et activités à venir veuillez contacter Directeur des loisirs de Saint Laurent Tammy Hiebert sld.recdirectir@mymts.net 2047393583 Veuillez consulter la page Facebook des commissions des loisirs de St Laurent ou le babillard des loisirs du centre d'accueil pour les mises à jour.

Employées de la M.R.

Billie Jean Oliver,

Agente administrative principale

Lorna Hildebrandt,

Adjointe à l'agente administrative principale

Paul Belair, Adjointe à l'agente administrative principale

Denise Allard,

Agent de développement économique

[Pour nous joindre :](#)

Téléphone:

204-646-2259

Télécopieur:

204-646-2705

Adresse courriel:

rmstlaur@mymts.net

Site Web:

www.rmstlaur.com

16 Chemin Mémorial des anciens combattants de Saint Laurent
Case postale 220
Saint-Laurent, MB
R0C 2S0



Appels des pompiers 2023

Feux d'herbe 7
Collision de véhicules automobiles 11
Accidents d'équipement 4
Atterrissage des étoiles 2
Incendies de structures 4
Entraide 3
Assistance au levage 6
Aider avec les 2 autres
Réponse à l'alarme 12
Ligne hydroélectrique en panne 1
Total général 52



Le 13 février 2024, 35 personnes du Service d'incendie de Saint-Laurent, du Service d'incendie de Woodland ainsi que des membres de la communauté,

y compris notre préfet et notre agent d'application des règlements, suivi une formation offerte par l'Ambulance Saint-Jean pour l'administration de la naloxone.

Grâce à cette formation, ceux qui ont suivi le cours sont désormais mieux équipés pour intervenir auprès des personnes souffrant d'une intoxication aux opioïdes.

Si vous, ou quelqu'un que vous connaissez, faites face à une situation d'urgence en matière de soins de santé, veuillez appeler le 911. Si vous, ou quelqu'un que vous connaissez, vivez une crise de santé mentale, plusieurs lignes d'assistance s'offrent à vous. La ligne d'assistance téléphonique en matière de toxicomanie du Manitoba est le 1-855-662-6605.



À VENIR!!!

Comme vous l'avez peut-être remarqué, le salon de café du Centre d'accueil Saint-Laurent a déménagé dans la cuisine de l'autre côté du couloir. La pièce est transformée en salle de bien-être/salle bien-être. Le but de cette salle est d'apporter des services agréés indispensables à notre communauté sur une base hebdomadaire ou bihebdomadaire. Nous espérons que les services seront bien utilisés afin de garder ces spécialistes suffisamment occupés pour justifier des visites hebdomadaires dans notre communauté. La facturation directe pour la plupart des assureurs et les réservations en ligne ou par téléphone seront disponibles. Jusqu'à présent, nous avons retenu les services d'un massothérapeute, d'un réflexologue et d'un chiropraticien. Surveillez bientôt un dépliant par courrier présentant ces professionnels ainsi que des détails sur la façon de réserver.

À l'attention des organismes communautaires

Le conseil municipal de Saint-Laurent et le personnel se réunissent bientôt pour planifier le budget 2024. La MR reçoit chaque année plusieurs demandes de soutien financier d'organismes communautaires. Il est très important que votre organisation ait besoin d'un financement de la MR que ce soit fait à cette période de l'année, et au moins avant la mi-Mars afin que le conseil puisse revoir les besoins et les priorités dans les limites du plan financier et stratégique de la MR et éventuellement inclure votre demande dans le budget 2024. Veuillez rencontrer votre organisation et déterminer le montant du financement requis et à quelle fin. Un de trois formulaire de candidature sont disponible au bureau et sur le site Web de la M.R. avec la date limite de candidature du 15 Mars, 2024

CONNECTEZ-VOUS AVEC LES AUTRES DANS LA COMMUNAUTÉ ! PARTAGEZ VOS COMPÉTENCES !

Voulez-vous redonner à notre communauté?

Avez-vous une compétence que vous souhaitez partager avec les autres ?

Nous recherchons des bénévoles communautaires (âgés de 16 ans et plus) qui souhaitent organiser une séance de connexion avec les autres. Ce programme aurait lieu une fois par mois.

Les idées de compétences incluent, sans toutefois s'y limiter :

Tricot, crochet, peinture, décoration de gâteaux/biscuits, cuisine, pâtisserie, scrapbooking, yoga, Zumba, jigging, guitare, etc.

Non seulement nous apprendrons les uns des autres, mais c'est un excellent moyen de bâtir notre communauté diversifiée et de créer des liens. Pourquoi ne pas l'adopter ? ♥

Veuillez envoyer un message à Tammy Hiebert avec votre idée. Elle travaillera sur la planification ainsi que sur la collecte de dons pour que cela se produise.

(Des frais de fournitures peuvent s'appliquer dans certains cas/sessions)

L'âge et le nombre de participants dépendront du bénévole (instructeur) et peuvent varier en fonction de la session.

CBC Manitoba arrive à St Laurent en mars!

Nous serons dans votre communauté du 11 au 15 mars pour vous rencontrer et entendre vos histoires.

Cela fait partie de notre projet *Communities in Focus*, dans le cadre duquel une équipe de notre salle de rédaction passe du temps dans différentes parties de la province afin que nous puissions approfondir notre compréhension de votre communauté et partager ces histoires avec le reste de la province.

Ce printemps, nous serons à Interlake et nous voulons vous rencontrer !

Venez regarder une diffusion radio EN DIRECT de notre émission matinale avec l'animatrice de CBC Manitoba Marcy Markusa, puis rejoignez-nous pour un petit-déjeuner communautaire pour rencontrer notre équipe !

Nous organiserons également des « heures de bureau communautaire » pour que vous puissiez partager des idées d'histoires avec nous ou nous poser des questions. Pas de caméras, pas de microphones, juste une chance de rencontrer un journaliste de CBC.

Événements:

Date : mercredi 13 mars 2024

Emplacement : MTT Petro Canada, autoroute 6

Calendrier

6h-8h30 : Diffusion radio en direct d'Information Radio avec Marcy Markusa

9 h à 11 h : Petit-déjeuner communautaire de CBC Manitoba

12h-18h : Horaires du bureau communautaire

Date : jeudi 14 mars 2024

Emplacement : MTT Petro Canada, autoroute 6

9h-15h : Horaires du bureau communautaire

Pour plus d'informations ou si vous avez une idée d'histoire, appelez ou envoyez un SMS au 204 296 0846.

Ou visitez notre site Web : www.cbc.ca/manitoba/community